

Concierto de Navidad

El domingo día 23 de Diciembre, después de misa matinal, la Agrupación Musical de Mengíbar, así como la Coral Ossigi de Mengíbar nos ofrecieron a todos los allí asistente el "Concierto de Navidad".

Comenzó este con la Coral Ossigi, que nos interpretó tres villancicos para, a continuación, dejar paso a la Agrupación Musical, que nos dejaron dos villancicos .

Seguidamente, tal como ya se hizo en el Concierto de Santa Cecilia, las dos agrupaciones en conjunto nos deleitaron a todos con dos villancicos tradicionales "Venid Fieles" y "Noche de Paz", que sonaron, de maravilla y que en ocasiones, hicieron que todos a los allí presentes se nos pusiera el vello de punta.....

De agradecer y alabar la labor de los las dos agrupaciones que, a pesar del poco tiempo que han tenido para ensayar y preparar este concierto, nos emocionaron a los asistentes al mismo.

Ojalá, y como ya escribí en la anterior ocasión, esto sienta precedente y haga que las dos agrupaciones, en conjunto, nos dejen muchos mas conciertos como los dos últimos.

FOTOGRAFÍAS VÍDEO